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“Muchos sentimientos del vínculo y la relación que hubo de Marcelo Ebrard con el sector empresarial. 

Ha embonado naturalmente desde que él estuvo en su trayectoria política, donde hay un consenso 

general de los empresarios que siempre dicen que la mejor opción es Marcelo por esta clara convicción 

que tiene de contemplar a la iniciativa privada como motores de la economía y como los mayores 

generadores de empleo. Me parece que le va muy bien y le escuchan hablar como siempre. Cuando 

uno quiere llevar las riendas de un país es importante tener propuestas y plantear una ruta de hacia 

dónde se va y no esperar a que le digan qué hacer”. 
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